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Le mégacentre du 
Plateau, une forme 

urbaine répliquée du 
type «power centre»



Origine de la 
démarche consultative

u Engagement électoral de la conseillère
de ville, Maude Marquis-Bissonnette 
(2017)

u Origine de l’insatisfaction des citoyens
quant à l’accessibilité et la sécurité de 
cet espace commercial (transport actif
et collectif)

u Souhait exprimé des citoyens de voir se 
diversifier l’offre commerciale et de 
services dans cet espace

u Remise en question du modèle
économique: espaces vacants, îlots de 
chaleur urbain, dématérialisation de 
l’économie…





Démarche 
consultative
Contrat octroyé à la Firme l’Arpent
(Montréal)

Consultation effectuée en deux étapes:

u Sondage en ligne (plus de 800 
participants)

u Deux ateliers de co-création
regroupant citoyens, développeurs et 
commerçants

Rapport est disponible en ligne

https://www.gatineau.ca/portail/default.aspx%3Fp=guichet_municipal/conseil_municipal/district_4


Sondage, quelques résultats préliminaires…

Mode de déplacement pour se 
rendre au mégacentre

Mode de déplacement à l’intérieur 
du mégacentre



Que pensent les citoyens de l’offre de stationnement du 
mégacentre?



Et de l’offre commerciale?





Des espaces repensés collectivement…



Un espace commercial renouvellé...











Les prochaines étapes…

- Révision des règlements d’urbanisme 
(concordance du schéma d’aménagement)

- Participation de la collectivité est inévitable 
pour le redéveloppement du secteur 


